
SYNDICAT NATIONAL FO DES FINANCES PUBLIQUES
SECTION DE LA MOSELLE

COMPTE RENDU DE L   'AUDIENCE   FO     
AVEC   LE NOUVEAU DIRECTEUR LE 06/09/2016  

M Hugues Bied-Charreton ,nouveau DDFIP arrivé en Moselle depuis le 18
juillet 2016 a reçu ce matin les représentants FO-DGFIP 57 en audience
bilatérale.

Lors de cette 1ère prise de contact, il nous a informé effectuer depuis son
arrivée la visite des services.
Il rencontrera d’ici fin septembre tous les agents dans tous les services
du département
Il nous a fait part de sa volonté de découverte des métiers en privilégiant
les échanges directs avec les agents.

FO a abordé les points suivants     :

Les effectifs     :
FO a souligné la situation déficitaire des effectifs dans le département en
B et C  avec l’inquiétude généralisée et la tension en résultant dans les
services.

Réponse     :  « Je suis  convaincu de la  taille  critique  de nos services  en
Moselle, dans un environnement qui va rester contraint  avec le maintien
des missions. Je veillerai à amortir les choses. J’ai plaidé à la Centrale
pour un allègement des suppressions d'emplois en Moselle compte-tenu
de la spécificité du département et des fragilités constatées lors de mes
visites dans les services ».

FO a  évoqué  la  situation  des  cadres  A  impactés  par  les  réformes  de
structures,  et  a  demandé  la  création  de  postes  A  à  l'EDR  (équipe
départementale de renfort).

Réponse     : « Je veux trouver les solutions les plus adaptées. Le sujet sera
concrétisé ou pas au projet emplois 2017. Le service d’appui au réseau
(SAR) est en expérimentation et constitue aussi une piste de  réflexion.
  
Prélèvement à la source (PAS) :
FO a souligné la charge de travail supplémentaire incombant aux SIP mais
aussi aux SIE chargés du suivi des collecteurs (employeurs). Tout ça avec
quels moyens ?



Réforme  s   de structures   :

FO a dénoncé la mobilité géographique et/ou fonctionnelle résultant des
restructurations/suppressions  et  a  demandé  qu’une  fiche  technique
relative  à  l’accompagnement  indemnitaire  soit  transmise  pour  chaque
agent concerné.
FO a demandé des précisions sur le devenir de la Recette des Finances
de Sarreguemines.

Réponse : « Une étude est en cours, aucune décision n’est prise à ce jour,
mais mon souhait est d’abandonner un maximum de surfaces locatives ».

Dans le cadre de ce déménagement à venir, FO a soulevé la question de la
restauration et a demandé qu’une enquête soit faite à cette occasion.

FO a demandé des précisions sur les réformes à venir sur Metz :

Réponse     :
➔ au 01/09/2017, le Service Départemental  de l’Enregistrement
(SDE) sera bien implanté sur Metz .

➔ au  01/01/2018,  la  fusion  des  SIP  et  des  SIE  sur  Metz :  le
dossier est très avancé. L’organisation globale métier sera repensée en
intégrant le Prélèvement à la Source (PAS) ; le dossier immobilier est bien
arrêté, cependant dans l'attente des assurances de la Centrale s'agissant
des crédits.

Pas de fusion de RAN pour 2017, mais à suivre...

FO  a  demandé  si  des  postes  B  étaient proposés  en  Moselle  pour  le
mouvement spécifique B du 01/03/2017. Pas de réponse de la direction.

Le directeur  nous  a  fait  part  de  sa  réflexion  sur  la  mise  en  place  de
l’accueil personnalisé sur rendez-vous. Une expérimentation pourra être
menée  sur  6  mois/1  an.  Des  groupes  de  travail  associant  les  agents
concernés vont être mis en place pour les SIP de la rue des Clercs et le
SIE de Thionville.

Le mot de la fin  du Directeur :
Je n’ai pas de plan ficelé, pas de précipitation.


